

**LIEBE FÖRDERVEREINSMITGLIEDER, VEREHRTER VORSTAND  
DER FREIWILLIGEN FEUERWEHR THANDORF, LIEBE GÄSTE –**

**Am 18. März 2010 haben wir den Förderverein der Freiwilligen Feuerwehr Thandorf gegründet. Nach drei Jahren Amtszeit endet heute die Tätigkeit des amtierenden Vorstandes. Ihm möchte ich vor allem danken, dass es uns gemeinsam gelungen ist, einen bescheidenen Beitrag zur Förderung der Freiwilligen Feuerwehr Thandorf zu leisten.**

**Bevor ich zu einer Übersicht dieser vergangenen drei Jahre komme, möchte ich alle Anwesenden um eine Schweigeminute im Angedenken an unseren verstorbenen Gründer und ersten Vorsitzenden Heinz Meyer bitten.**

**Vielen Dank.**

**Sie alle haben ja im Verlauf der vergangenen Jahre wesentlich durch ihre Beiträge zu dieser Unterstützung und Mithilfe beigetragen. Dafür danke ich Ihnen vom ganzem Herzen. Ebenfalls an dieser Stelle auch all jenen Spendern, die uns zum Teil mit besonders grosszügigen Beiträgen unterstützt haben. Als besonderes Beispiel dafür nenne ich nur ihre Unterstützung zur Anschaffung des Notstromaggregats des neuen Löschfahrzeugs.**

**Heute abend gilt es, dass wir uns für die nächsten drei Jahre einrichten. Alles, was in den drei zurückliegenden Jahren an Förderung möglich war, konnten Sie ja in der Presse und der Thandorf-Internet-Seite entnehmen. Ich will daher darauf verzichten, im Detail von Stiefeln, Helmen, Jacken, Kabeltrommeln und so weiter, zu berichten. Ebenfalls selbstverständlich war unsere Beteiligung an den jährlichen Ereignissen wie Osterfeuer, Teichfest, Laternenumzug der Kinder und dem Herbstfeuer.**

**Zum Teichfest möchte ich noch dankend anmerken, dass sich unsere Schirmherrschaft, nach dem ersten verregneten Jahr, in guten Bahnen bewegt. Deswegen sind wir auch in Vorbereitung für dieses Jahr gerne bereit, diese erneut zu übernehmen. Danke, Henry.**

**Im Rückblick unserer Aktivitäten bleibt aber auf der Schattenseite leider auch festzuhalten, dass es uns, trotz großer Anstrengungen, nicht gelungen ist, die Nachwuchsfrage der Feuerwehr in Bewegung zu bringen. Unser Vorstandsmitglied Anja Schäper hat sich besonders bemüht, im Verbund mit den Wehren aus Rieps und Utecht und unserem Wehrführer Jochen Krummsee, ein Treffen zur Werbung neuer, junger und engagierter Nachwuchskräfte zu organisieren. Zeitgründe der Beteiligten haben dieses leider nicht möglich gemacht. Aber – für dieses Jahr 2013, wird noch der alte Vorstand seinen Nachfolgern dieses Projekt mit auf den Weg geben. Versprochen!**

**Auch mit der Gesamtzahl der noch aus der Gemeinde Thandorf heraus zu werbenden Mitglieder zum Förderverein, bleibt eine gute und wichtige Herausforderung der nächsten Amtsperiode.**

**Alles im Allem bin ich daher erfreut, dass sich die Gründung des Fördervereins in Thandorf zu Gunsten unserer Feuerwehr gelohnt hat. Die Einnahmebilanz der Fördermitglieder aus den drei Jahren hat vieles zur Anschaffung von besserer technischer Ausrüstung unserer Feuerwehr beigetragen.**

**Heute abend beginnt also der zweite Abschnitt des Fördervereins mit der Neuwahl zur nächsten Amtszeit für weitere drei Jahre. Daher möchte ich zunächst meinen Dank an die jetzigen Mitglieder aussprechen. Auch den beiden Kollegen Dorothee Hess und Jörg König gilt mein Dank. Alle haben nach besten Kräften daran mitgearbeitet, unsere Idee erfolgreich zu verwirklichen.**

**Aus persönlichen und beruflichen Gründen werden Anja Schäper und Norbert Kleiner nicht mehr für die Wahl des neuen Vorstandes antreten. Sie bleiben uns jedoch als Mitglieder verbunden. Ich selbst bin auf Grund beruflicher Veränderungen sehr beansprucht und kann mich daher nicht mehr als Vorsitzende zur Wahl stellen.**

**Ich bitte Sie alle zum Schluss, weiterhin Ihre Treue und Verbundenheit zu unserem Förderverein aufrecht zu erhalten und bedanke mich für Ihre Unterstützung.**